



MINISTERIO DE IMMIGRACIÓN
DE EMPLEO
Y SEGURIDAD SOCIAL DIRECCIÓN G



1

UNE PROMENADE AU SERVICE D'ACCOUCHEMENT DE L'HOSPITAL CLÍNICO UNIVERSITARIO VIRGEN DE LA ARRIXACA

Ce document a pour but de vous aider à connaître l'ASPECT DES INSTALLATIONS où vous accoucherez et à RECONNAÎTRE LES PROFESSIONNELS qui vous y accueilleront. Nous vous y expliquons également certains éléments de sécurité dont nous disposons, comme ceux d'IDENTIFICATION SANS ÉQUIVOQUE DU BÉBÉ et la possibilité de devenir DONNEUR VOLONTAIRE DE SANG DU CORDON OMBILICAL pour aider les enfants ayant besoin d'une transplantation de moelle.

Retrouvez ce document ainsi que d'autres informations sur l'accouchement à l'Arrixaca sur le sitewww.murciasalud.es/partonormal

2

Nous souhaitons que vous connaissiez ...

- … l'accès à notre hôpital
- ... les moyens d'identifier les patients et les professionnels
- ... les espaces, la technologie, les services dont nous disposons

Nous souhaitons améliorer l'assistance que nous proposons.

3

Identifiez les professionnels qui vous prennent en charge grâce aux couleurs de leurs poches.

- Personnel administratif VIOLET
- Gardiens GRIS Gardiens GRIS
- Médecins JAUNE
- Infirmiers Auxiliaires VERT
- Sage-femmes BLEU

4

Accédez à l'hôpital en vous munissant de vos

- DOCUMENT NATIONAL D'IDENTITÉ
- CARTE SANITAIRE
- LIVRET DE GROSSESSE

Nous vous donnerons alors un bracelet en lien avec votre historique clinique.

Nous évaluerons votre situation clinique afin de donner la priorité à l'admission en fonction de l'urgence.

6

Nous avons deux couloirs différents pour la circulation de l'entourage et des professionnels. Nous avons des mesures pour qu'ils soient tous les deux correctement équipés.

7

UTPR : Unité de Travail d'Accouchement et de Récupération, où vous resterez accompagnée tout au long du travail par la personne de votre choix.

8

Le moniteur enregistrera

- la fréquence cardiaque fœtale,
- les constantes vitales de la mère
- les contractions utérines.

9

Un programme informatique nous permet de visualiser et d'enregistrer l'évolution de la parturiente.

10

L'analyse d'un échantillon sanguin du cuir chevelu et/ou le sang du cordon nous permet de savoir si le bébé est en bonne santé.

11

Identification du nouveau-né.

Nous l'effectuons immédiatement après la naissance.

12

Comment l'identifions-nous?

Nous plaçons un numéro avec un code-barres.

Où le plaçons-nous ?

- Sur la pince du cordon ombilical
- Sur le bracelet du nouveau-né
- Sur le bracelet de la mère
- Sur l'échantillon sanguin de la mère et de l'enfant

DON DU SANG DU CORDON

Les cellules mères, extraites du cordon ombilical, sont utiles pour traiter les maladies graves du sang.

Nous collaborons avec la Banque de Cellules Mères de Malaga.

LES CORDONS DONNÉS VOLONTAIREMENT APRÈS LE PROCESSUS DE PRÉPARATION SONT CONSERVÉS DANS DES BANQUES DE CELLULES MÈRES AFIN D'ÊTRE UTILISÉS SUR UN PATIENT COMPATIBLE EN AYANT BESOIN.

La technique est facile et sûre pour la mère et le nouveau-né

LE DON DIRIGÉ PERMET AUX MÈRES ET AUX ENFANTS EN PROCESSUS DE CANCÉROLOGIE DE RECUEILLIR LE SANG POUR UNE TRANSPLANTATION DE MOELLE

15

CERTIFICAT DE NAISSANCE

La sage-femme remplira et signera les renseignements de l'accouchement. Aucun double de ce document ne peut être émis. Nous vous fournirons l'information nécessaire pour que vous inscriviez l'enfant au Registre de l'État-Civil depuis notre hôpital.

Vous devrez signer pour confirmer la délivrance de la certification.

16

NOTRE OBJECTIF EST DE VOUS SATISFAIRE